

*Dans ce monde, la forme n'est autre que la vacuité,
la vacuité n'est autre que la forme.*

Le Sûtra du Cœur de la Perfection de la Sagesse

Jacques MAY

Professeur honoraire de l'Université de Lausanne
(Chaire d'études bouddhiques)

est parti pour le Grand voyage le 22 mars 2018, à l'âge de 90 ans dans cette vie.

Son épouse, Hyung-Hi (Mujusong) **Kim May**, à Lausanne ;

Ses nièces :

Anne **May** et Claudio, à St-Blaise ;

Catherine **May** Castella et Daniel, Marie, Pauline, à St-Légier ;

Séverine **Vodoz** et Juan, à Lausanne ;

Boyoung **Kim**, à Séoul ;

ainsi que ses élèves, les familles parentes, ses amis, ont la tristesse d'annoncer son départ.

Il repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

La cérémonie d'adieu aura lieu au Centre funéraire de Montoie, chapelle B, à Lausanne, le mercredi 28 mars à 15 heures, suivie des honneurs.

Domicile de la famille : avenue de Rumine 68, 1005 **Lausanne**.